



RESOLUCIÓN CONTRA EL GENOCIDIO QUE SE ESTÁ PERPETRANDO EN PALESTINA

Llevamos más de 8 meses de genocidio ininterrumpido que continúa sin freno a los ojos del mundo, entre el silencio y la complicidad necesaria de las instituciones internacionales, que llevan manteniendo el régimen colonial israelí desde 1948 y apoyando la desposesión del pueblo palestino. **Más de 8 meses de genocidio que se suman a 76 años de opresión y crímenes de guerra y de lesa de humanidad.** Un genocidio televisado que pone en evidencia la doble vara de medir que se aplica a las vidas palestinas.

Meses después de la resolución de medidas cautelares por parte del Tribunal Internacional de Justicia para proteger a la población palestina de un posible crimen de genocidio, ningunas de estas medidas se han implementado.

Más de 36.000 personas han sido asesinadas, entre ellas más de 15.000 niños y niñas. Infraestructuras vitales como hospitales, escuelas, suministros de agua y energía bombardeadas, ciudades y poblaciones de la Franja de Gaza borradas por completo. Hay cerca de 2 millones de personas desplazadas de sus hogares, sin acceso a atención sanitaria y un 95% de la población que pasa hambre y sed. Varios oficiales israelíes han advertido que no pararán hasta destruir el último rincón de Gaza y expulsar de su tierra a todas las personas palestinas.

Asimismo, en Cisjordania y Jerusalén se está acelerando el proceso de limpieza étnica, con una escalada de violencia y campañas de detenciones masivas. Desde octubre de 2023, las **fuerzas de la ocupación israelí han detenido, de manera arbitraria, a miles de personas palestinas, haciendo de su detención una práctica de castigo colectivo.** En la actualidad más de 9.400 prisioneras políticas palestinas se encuentran de las cárceles de la ocupación israelí, sometidas a tortura y malos tratos constantes y prácticas como la negligencia médica; una práctica que el pasado 7 de abril asesinó al prisionero Walid Daqqah que llevaba 38 años en la cárcel. Con asesinatos, agresiones, asaltos y bloqueo de carreteras constantes en diferentes poblaciones palestinas se quiere expulsar a la población nativa de su tierra, tanto por parte del ejército como de los colonos, que residen de forma ilegal en Cisjordania y Jerusalén y que están abiertamente armados por el gobierno israelí.

Así pues, solicitamos al gobierno del Estado español que:

1. Lidere un alto el fuego inmediato y permanente, acabando con el genocidio de la ocupación israelí en la Franja de Gaza;
2. Ponga fin a la compraventa de armas y de tecnología militar y de seguridad con Israel;
3. Apoye la demanda presentada por Sudáfrica en el Tribunal Internacional de Justicia contra Israel por genocidio;
4. Rompa relaciones diplomáticas, institucionales, económicas, deportivas y culturales con Israel y sanciones a las empresas cómplices con la colonización de Palestina;

Así mismo exigimos al gobierno de Aragón y a los municipios:

1. Rompan todas las relaciones diplomáticas, económicas, académicas, deportivas y culturales con Israel y las empresas y universidades cómplices con la colonización de Palestina.

¡Viva Palestina libre!